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Cumplirá Eduardo en el 
taekwondo a final de 2024. 
Empezó a comienzos del año 
pasado, cuando partió la 
carrera de Ingeniería de 
Ejecución en Electricidad en 
la UBB.
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EDUARDO BRANDON

L
a relación de Eduardo 
Brandon  con  las artes 
marciales es de larga 
data. Por eso, apenas 
conoció las alternati-

vas deportivas que le ofrecía la 
UBB, cuando ingresó en 2023, no 
lo pensó dos veces: ingresar a la 
rama de taekwondo. 

“A mí de pequeño siempre me 
han llamado la atención las artes 
marciales, todo lo que tenga que 
ver con deportes de contacto, ya 
sea boxeo, kickboxing, MMA, ka-
rate, taekwondo. De pequeño 
siempre me gustaron, entonces vi 
la oportunidad y la quise aprove-
char”, dijo. 

Estudiante de Ingeniería de Eje-
cución en Electricidad, agregó de 
ese comienzo que “cuando era chi-
co tuve una pequeña oportunidad 
de asistir a una clase, pero por te-
mas económicos no pude seguir 
yendo. Pero siempre he tenido ese 
interés en practicar artes marcia-
les. Y como se me surgió la opor-
tunidad, dije ya, voy a aprovechar”. 

Lleva un año y medio en la dis-
ciplina, y sobre este periodo des-
tacó que “al principio igual fue un 
poco complicado porque como 
todo principiante sentía esa frus-
tración de que nada me salía bien. 
A veces intentaba algunas pata-
das, algunas técnicas y no me sa-
lían. Entonces fue una etapa de 
adaptación complejo, pero de a 
poco fui adaptándome, fui apren-
diendo, mejorando”. 

 
Autocontrol y emociones 

Actualmente, Brandon compite 
en la categoría -68 kilos, princi-
piante, cinturón verde. De sus ex-
periencias competitivas, indicó 
que “el año pasado participé en la 
Ldes que se realizó en la Universi-
dad del Bío-Bío como cinturón 
amarillo y saqué el tercer lugar de 
mi serie”. 

Más allá de los resultados, ase-
guró que el camino ha sido muy sa-
fisfactorio. “La verdad a veces me 
pongo a reflexionar y he notado un 
cambio bastante notable, un pro-
greso muy bueno y en ese sentido 
el taekwondo igual me ha ayuda-
do con el tema del autocontrol, 
las emociones, aprender a canali-
zar la frustración y he notado un 
progreso importante en este poco 
tiempo que llevo practicando el 
deporte”.  

Sobre la compatibilidad entre 
ele estudio y el taekwondo, afirmó 
que “no se me ha hecho complica-
do, por lo general trato de inscri-
bir asignaturas de tal forma que 
me permitan las tardes entrenar, 
porque los entrenamientos son en 
las tardes. Así que me calza bien el 

“El taekwondo no 
es sólo un deporte, 
es un estilo de vida”
Si bien recién comenzó en la disciplina al ingresar a la 
universidad, aseguró que siempre ha estado interesado en 
las artes marciales. Ha tenido buenos resultados y sueña 
con competir en algún evento importante, sin descuidar 
sus deberes académicos y otras actividades. 
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horario de entrenamiento y el tér-
mino de la jornada académica”. 

En cuanto a sus proyecciones, 
señaló que “bueno, mi idea es ob-
viamente seguir practicando, se-
guir potenciándome y aunque sal-
ga de la universidad, seguir entre-
nando, mejorando hasta donde el 
cuerpo me lo permita. Además, 
como dije antes, el taekwondo me 
ha servido para muchas cosas y no 
solo es un deporte, sino que tam-
bién es un estilo de vida”. 

Consultado sobre si le queda 
tiempo para hacer otras cosas, 
aseguró que “sí, por lo menos en mi 
caso me organizo para realizar 
otros hobbies también.  Soy bas-
tante riguroso, me gusta organizar 
bien mis tiempos para poder hacer 
otras cosas también, otros 
hobbies, ya sea aquí en la univer-
sidad o en mi casa, pero hasta el 
momento no he andado súper 
bien con los tiempos.  Me gusta ju-
gar videojuegos con mis amigos, a 
veces salgo a jugar básquetbol, 
también los días viernes en las tar-
des voy con los scouts, hacemos 
caminatas y salimos a ayudar a la 
gente del campo”. 

¿Tiene algún sueño en el depor-
te? Brandon indicó que “el sueño 
más grande que me encantaría 
poder cumplir con el taekwondo 
sería participar en algún campeo-
nato masivo así grande, represen-
tar al país o quizás en los Juegos 
Olímpicos. Si en algún momento 
se llega a dar la oportunidad, sería 
algo espectacular,  algo maravi-
lloso”.
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